
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REUNIÓN CON DELEGADO DEL GOBIERNO, DON JOSÉ VÉLEZ FERNÁNDEZ. 

14 DE ENERO DE 2021. 

10:00 HORAS. SEDE DELEGACIÓN MURCIA. TENIENTE FLOMESTA. 

 

 

 

 



QUÉ ES LA PLATAFORMA PRO–SOTERRAMIENTO DE CARTAGENA: 
 
UN LOBBY VECINAL COMPUESTO POR LAS ASOCIACIONES DE VECINOS AFECTADA POR LA RAF DE 
CARTAGENA, ES DECIR LOS ÚLTIMOS 5,7 KILÓMETROS HASTA LA ESTACIÓN VÍCTOR BELTRÍ. DEL RESTO 
DEL TRAZADO HASTA LA CONEXIÓN CON BENIEL EL AGENTE DE REPRESENTACIÓN VECINAL ES LA 
FEDERACIÓN DE ASOCIACIÓN DE VECINOS DE CARTAGENA. 
 
LA INTEGRAN LOS REPRESENTANTES DE LAS AAVV SECTOR ESTACIÓN, LOS MATEOS, SAN GINÉS, 
TORRECIEGA , VIRGEN DE LA CARIDAD, JOSÉ MARÍA DE LAPUERTA, BARRIO DE PERAL Y UN 
REPRESENTANTE DE LA FAVCAC “FERNANDO GARRIDO”. 
 
NACE EN 2016 ANTE LA INACCIÓN DEL PP PARA LLEVAR A TÉRMINO EL PROYECTO DE TRASLADO DE LA 
LÍNEA PARA SACAR LAS MERCANCÍAS DE LA CIUDAD Y SOTERRAR LA LLEGADA DE PASAJEROS CON LA 
MODERNIZACIÓN DE LAS INFRAESTRUCTURAS FERROVIARIAS HASTA CARTAGENA. 
 

OBJETIVOS: 
 
DEFENSA DEL INTERÉS GENERAL DE LOS VECINOS DE LOS BARRIOS AFECTADOS. APOSTAMOS POR UNA 
MODERNIZACIÓN DE LAS INFRAESTRUCTURAS QUE SAQUEN LAS MERCANCÍAS PELIGROSAS DE LOS 
NÚCLEOS URBANOS, INCLUIDO ALUMBRES; QUE CONLLEVEN UNA ÚNICA PLATAFORMA INTEGRANDO 
SOBRE ELLA LA LÍNEA DE PASAJEROS DESDOBLADA, PARA REDUCIR LOS COSTES DE LA MISMA Y REDUCIR 
SU MANTENIMIENTO Y QUE TENGA SU FINAL EN LA ESTACIÓN VÍCTOR BELTRÍ. UNA TERMINAL QUE HA DE 
INTEGRAR LA ESTACIÓN DE FEVE PARA SER INTERMODAL. 
 

RECORRIDO:  
 
DESDE SU CREACIÓN HEMOS TRABAJADO CON TODAS LAS ADMINISTRACIONES PARA EVITAR EL 
DESPILFARRO, LA IMPREVISIÓN Y LA FALTA DE AJUSTE A LOS PRINCIPIOS DE CENTRALIDAD, 
MODERNIDAD, FUNCIONALIDAD. SECTOR ESTACIÓN IMPIDIÓ EL TRASLADO DE LA TERMINAL DESDE LA 
EXISTENTE , HASTA LA ZONA DE MANDARACHE. BARRIO DE PERAL LIDERÓ EN LOS 70 Y 80 LA 
ELIMINACIÓN DEL PASO A NIVEL. AHORA LUCHAREMOS POR UN TRAZADO DE ENTRADA A CARTAGENA 
QUE RESUELVA NECESIDADES Y MINIMICE LOS RIESGOS. 
 

POSICIONAMIENTO: 
 
ACOMPAÑAMOS UNA PEQUEÑA MEMORIA DE NUESTRAS PROPUESTAS QUE PRÁCTICAMENTE NO HAN 
VARIADO DESDE 2016 , A PESAR DE QUE SE HAYAN PODIDO MATERIALIZAR A TRAVÉS DE DISTINTOS 
TRAZADOS. CONSIDERAMOS QUE DOS PLATAFORMAS , UNA PARA PASAJEROS Y OTRA PARA 
MERCANCÍAS ES UN DOBLE GASTO DIFÍCIL DE RECUPERAR, DE HECHO ESTA ES LA PROPUESTA MÁS CARA 
Y ES LA QUE HA ELEGIDO EL ADIF Y EL AYUNTAMIENTO POR EL MERO HECHO DE AHORRAR MEDIO 
MILLÓN DE EUROS PARA QUE NO CADUCASE UNA DÍA. REPENSAR LA LÍNEA ERA LO QUE PEDÍAMOS 
HACER DOS AÑOS LOS VECINOS DE CARTAGENA.  
 
RECHAZAMOS QUE EL CORREDOR MEDITERÁNEO DE MERCANCÍAS, QUE TENÍA QUE ESTAR TERMINADO 
EN EL 2016, NO SEA UNA PRIORIDAD PARA EL ACTUAL GOBIERNO Y QUE SE PRETENDAN COLAR OTROS 
“DISEÑOS” DE PARTE DE ADIF PARA ATENDER A LIDERAZGOS REGIONALES AFINES. VAMOS A INICIAR 
MOVILIZACIONES CONTRA EL RETRASO QUE SE PRETENDE DAR AHORA A LA LÍNEA. YA SEA CON LA 
EXCUSA DE UN PRESUNTO ESTUDIO FUNCIONAL O CUALQUIER OTRO REPARO ADMINISTRATIVO, 
JURÍDICO O ECONÓMICO. 
 
CARTAGENA ES EL CUARTO PUERTO DE ESPAÑA Y NO VA DETRÁS NI DE MURCIA NI DE ALBACETE. 
GENERA CERCA DE 2.000 MILLONES DE EUROS AL AÑO , Y ESTA ES RAZÓN SUFICIENTE PARA RESOLVER 
CUALQUIER DUDA CON CELERIDAD DE TÉCNICOS, POLÍTICOS O CIUDADANOS. SU LÍNEA DE CORREDOR 



MEDITERRÁNEO DE MERCANCÍAS CON ANCHO EUROPEO ESTÁ RECONOCIDA DESDE 2004. NO CABE 
EXCUSA NI ANÁLISIS DE NINGÚN TIPO. EXIGIREMOS SU INMEDIATA EJECUCIÓN CON LA POSIBILIDAD DE 
QUE EN SU PLATAFORMA QUEPA LA VÍA DESDOBLADA DE PASAJEROS. 
 
A ELLO SUMAMOS LA DEMANDA DE EJECUTAR UNO DE LOS DOS TRAZADOS ANALIZADOS COMO 
ALTERNATIVAS POR EL ADIF EN 2018, QUE SON LOS QUE CONECTAN POR LA PARTE BAJA CON EL 
POLÍGONO DE LOS CAMACHOS, DONDE VENIMOS EXIGIENDO LA ACTIVACIÓN DE LA ZONA DE 
ACTIVIDADES LOGÍSTICAS. 
 
PARA NUESTRAS PROPUESTAS HEMOS TRABAJADO CON TODOS LOS ESTUDIOS DE ADIF Y DE LA 
COMUNIDAD AUTÓNOMA, DESDE EL PEIT DE 2005 HASTA EL PITVI DE 2012 , DEL PARTIDO POPULAR, 
INFORMES DEL TRIBUNAL DE CUENTAS, LA DECLARACIÓN DE INTERÉS REGIONAL DE LA ZAL DE LOS 
CAMACHOS, EL PLAN GENERAL DE CARTAGENA Y LAS MODIFICACIONES PUNTUALES Y LOS TRABAJOS FIN 
DE GRADO DE LA UPCT, TODOS LOS ESTUDIOS SOBRE EL CORREDOR PRESENTADOS A LA UNIÓN EUROPEA 
PARA SU INCORPORACIÓN A LOS FONDOS DE FINANCIACIÓN Y CUANTOS DOCUMENTOS HAN TRATADO 
ESTA INFRAESTRUCTURA. 
 
APOSTAMOS POR EL DESARROLLO DE UN NUEVO TRAZADO POR EL QUE VAYAN LAS MERCANCÍAS, 
CERCANÍAS , MEDIA Y LARGA DISTANCIA, Y AVE. POR ESTE ORDEN. Y EN ESTA LÍNEA EXIGIREMOS AL 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA QUE MANTENGA LOS CORREDORES FERROVIARIOS PREVISTOS EN EL 
PLAN DE 2011, AHORA DECLARADO NULO.  
 
ASIMISMO RECHAZAMOS LA REPERCUSIÓN DEL 25% DEL COSTE TOTAL DE LA RAF AL PUEBLO DE 
CARTAGENA COMO VIENE EN EL PROTOCOLO DE 2006, MIENTRAS QUE A MURCIA SE LE REPERCUTE SÓLO 
EL 8%. HAREMOS CAMPAÑA CONTRA ELLO. 
 
SOMOS UN LOBBY LEAL Y COLABORADOR CON LAS ADMINISTRACIONES Y SÓLO NOS MUEVE LA 
ECONOMÍA , LA RACIONALIDAD Y LA EFICIENCIA DEL GASTO PÚBLICO, DE MANERA QUE LAS 
INFRAESTRUCTURAS SEAN VIABLES DESDE EL PUNTO DE VISTA SOCIAL.  
 
EL TRAZADO ELEGIDO PARA LOS PASAJEROS , EL ACTUAL , SI NO SE SOTERRA TOTALMENTE, MARGINARÁ 
AÚN MÁS A TRES DE LOS BARRIOS MÁS HUMILDES DE CARTAGENA, DEJÁNDOLOS OTROS 30 AÑOS CON 
LA HERIDA APANTALLADA LIMITANDO SUS VIDAS, UNOS 25.000 VECINOS SE VERÁN AFECTADOS.  
 
CARTAGENA, 15 DE ENERO DE 2021. 
 


